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Solicita gestões conjuntas visando obras
de pavimentação asfáltica da Rua
Marquês de Herval, no trecho da via
localizado entre as Ruas Major Geovane
Francisco Nadalin e a MS-010, local
conhecido como "Corredor do Nova
Lima", no Município de Campo Grande.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo a Excelentíssima Prefeita de Campo Grande, Senhora ADRIANE
BARBOSA NOGUEIRA LOPES, e ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo
e Gestão Estratégica, Senhor PEDRO ARLEI CARAVINA, solicitando gestões
conjuntas visando obras de pavimentação asfáltica da Rua Marquês de Herval, no
trecho da via localizado entre as Ruas Major Geovane Francisco Nadalin e a MS-010,
local conhecido como "Corredor do Nova Lima", no Município de Campo Grande.

Plenário Deputado Júlio Maia, 28 de setembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(163/2023)

JUSTIFICATIVA

Com extensão de aproximadamente 3 km, o trecho não pavimentado da Rua Marques
de Herval, conhecida como "Corredor do Nova Lima", se tornou há muito tempo local
de desova, fuga de infratores e retrato de total abandono em nossa Capital.
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A Rua, com extensão total de 9,2 km, é importante ligação entre a MS-010 e a região
do Parque dos Poderes, possui alto fluxo de veículos, sendo que a conclusão de sua
extensão, além de eliminar os problemas existentes no segmento não pavimentado,
encurtará em 9 km a distância entre a rodovia estadual e a BR-163 (Avenida Coronel
Antonino), oferecendo uma excelente rota alternativa no trânsito.

Sabedores da inconveniência ocasionada por ruas não pavimentadas, especialmente
no caso da Rua Marquês de Herval, que tem afugentado pedestres, motoristas e
ciclistas pela condição de abandono que apresenta, acúmulo de lixo de toda a natureza
no referido trecho, incluindo o descarte de móveis e animais mortos, bem como que as
obras de melhoria na infraestrutura urbana necessária poderá modicar e reverter a
situação sanitária, de violência e falta de segurança no local, pedimos pela parceria
entre os Poderes Executivos Estadual e Municipal, para que essa importante obra, de
fundamental para o desenvolvimento da região, seja concretizada.
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